

Asegura canciller chino que foro de Franja y Ruta será evento del año



Beijing, 19 abr (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de China, Wang Yi, afirmó que el segundo Foro de la Franja y la Ruta se celebrará entre el 25 y 27 de abril y será el evento internacional más importante de 2019.

En rueda de prensa, anunció la asistencia de 37 jefes de Estado y Gobierno, así como del secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, y la directora del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde.

En total llegarán a Beijing casi cinco mil representantes de 150 países y 90 organizaciones globales.

Según explicó el canciller esta edición será mayor en eventos, pues comenzará el 25 de abril con 12 conferencias dedicadas a varios temas, incluida una con 800 empresarios, pero todas estarán enfocadas a impulsar el desarrollo del proyecto con alta calidad.

Se espera que el presidente chino, Xi Jinping, inaugure formalmente la cita global y se reúna con varios dignatarios.

Wang Yi también mencionó que el volumen de negocios realizados en el contexto de la iniciativa superó los seis billones de dólares, las inversiones pasaron de 80 mil millones de dólares y se construyeron 82 parques de cooperación que propiciaron la creación de casi 300 mil empleos.

“Con la celebración del segundo foro esperamos trabajar en conjunto para sumar experiencias, planificar el futuro, lograr consensos e impulsar de manera sólida la cooperación internacional en la Franja y la Ruta”, acotó.

Añadió que actualmente 129 estados y 29 agrupaciones mundiales integran mecanismo, lanzado en 2013 con el propósito de enlazar a China con otros continentes mediante una red de infraestructuras marítimas y terrestres que permitan las operaciones mercantiles, responsabilidades y las ganancias compartidas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/188745-asegura-canciller-chino-que-foro-de-franja-y-ruta-sera-evento-del-ano>



Radio Habana Cuba